

Les légionnaires à La Martinerie



L'assemblée générale s'est terminée par la visite du site de La Martinerie.

Le comité de Châteauroux de la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH) s'est réuni, jeudi, dans les locaux des Amis de La Martinerie. Le comité rassemble soixante-huit membres des cent soixante-seize adhérents de la SMLH de l'Indre. Le colonel Bérenguier, président, a demandé à l'assemblée un instant de recueillement pour saluer la mémoire de trois adhérentes décédées, ainsi que celle, notamment, de Cédric de Pierrepont et Alain Bertoncello, membres du commando

qui a libéré les otages au Burkina Faso, morts dans cette opération.

Cette année, six personnes ont quitté l'association, mais trois nouveaux membres l'ont intégrée. Une vitrine dédiée à la Légion d'honneur va être mise en place, au Musée Bertrand, à Châteauroux. L'opération *Apprentissage à l'honneur*, destinée à promouvoir les élèves les plus méritants qui ont eu un parcours particulier et ceux qui se dévouent pour les autres apprentis, est relancée, en 2019.